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2021年６月１日 

                               関ケ原駅にエレベーターがほしい会 

                                   代表 中森 悟 

  

 

  日頃の県政運営にご尽力ありがとうございます。 

  さて、関ケ原駅のエレベーター設置について、県にはいろいろとご支援

いただいているところです。しかし、いまだに方向性がみえていません。 

 エレベーターがほしい会は、先日滋賀県米原市がすすめる近江長岡駅

のバリアフリー化事業について、視察をしました。近江長岡駅は関ケ原駅

より利用客も少ない環境ですが、JR が経費の 3 分の１を負担するという

合意もできていると聞きました。また、今年度は詳細設計業務に入る予定

だという説明でした。 

 そのような状況を考えれば、関ケ原駅にエレベーターを設置することは、

不可能ではないと考えます。先日も関ケ原町長には、改めて強い姿勢でエ

レベーター設置に臨んでいただくよう要望したところです。 

 つきましては、エレベータ―の早期実現を図るため、古田知事のさらなる

ご支援をお願いいたしたく下記の通り要望します。 

 

１， JR東海への要望を県としてもお願いします。 

２， エレベーター設置に対する県補助の上乗せをしてください。 


